

Journal de Roubaix

Quotidien de Roubaix-Tourcoing et de la Région

LA FLOTTE DE DÉBARQUEMENT SUBIT DE NOUVELLES PERTES

infligées par l'aviation et la marine allemandes

Toutes les tentatives de l'adversaire en vue de gagner du terrain entre Caen et Bayeux et en direction de Cherbourg ont échoué

CARENTAN A ÉTÉ ÉVACUÉ

QUARTIER GÉNÉRAL DU FUHRER, 12 JUIN. — Le haut commandement des forces armées communique : Dans la tête de pont de Normandie, la situation est inchangée dans l'ensemble. Des brèches pratiquées dans notre front ont été colmatées. Toutes les tentatives ennemies en vue de gagner du terrain entre Caen et Bayeux vers le sud ou au nord de l'embouchure de la Vire en direction de Cherbourg ont échoué.

La situation lundi soir

Berlin 12 juin. — L'agence Euro-press résume, de la sorte, la situation, telle qu'elle se présentait lundi soir : Dans l'après-midi du septième jour de l'invasion, l'ennemi n'avait pas encore entrepris une poussée en profondeur dans la défense allemande de l'Atlantique. Pour le moment, les Anglo-Américains se sont contentés de consolider et si possible, d'élargir les bandes de terrain qu'ils occupent sur la côte de Caen et de Carentan. C'est-à-dire qu'ils cherchent à occuper les points de Cherbourg et de Caen et à isoler la presqu'île de Cotentin.



LE PLAN DU MARECHAL VON RUNDSTEDT : Attirer le plus d'Anglo-Américains possible pour frapper d'une façon décisive

Le général Montgomery concentre ses forces entre Isigny et Carentan et au nord-ouest de Caen

Berlin 12 juin. — Commentant la situation sur le front de Normandie, le correspondant militaire du D.N.B. M. Martin Halberstadt, écrit : Le général Montgomery a concentré ses forces entre Isigny et Carentan et au nord-ouest de Caen. Il a l'intention de forcer les Anglo-Américains à utiliser le plus grand nombre possible de troupes possibles dans l'étroite tête de pont pour les attirer ensuite dans la zone d'opérations allemandes, hors de la protection de leur artillerie navale lourde.

SUR MER

Une formation de croiseurs et un transport anglo-américain de 10.000 tonnes torpillés au nord-est de Cotentin. Berlin 12 juin. — Du la nuit du 11 au 12 juin, des vedettes rapides allemandes ont opéré de nouveau dans la zone ouest de la baie de la Seine en vue de gêner le ravitaillement de l'armée d'invasion. En dépit de défavorables et de la violence répétée de la défense ennemie, elles ont torpillé au nord-est de la presqu'île de Cotentin un transport anglo-américain de 10.000 tonnes.

Des communes de la région ont subi, lundi, un violent bombardement

On compte jusqu'à présent 43 morts et plus de 72 blessés

Lundi, vers 9 h. 15, d'importantes formations de bombardiers alliés, escortées de chasseurs, ont survolé la région et jeté des bombes sur des communes de la banlieue. Au total, on compte mardi matin, 43 morts et 72 blessés.

Encore des morts et des blessés en Seine-et-Oise

Le département de Seine-et-Oise, déjà si cruellement éprouvé, a été de nouveau violemment bombardé dans la nuit de lundi à mardi. Des nombreuses maisons ont été détruites ou endommagées.

Les combats sur l'isthme de Carie

Helinski 12 juin. — Voici le texte du communiqué finlandais : Dans la partie occidentale de l'isthme de Carie, les combats particulièrement violents ont fait rage du matin jusqu'à la nuit.

60 avions soviétiques abattus par les Finlandais

Helinski 12 juin. — Un correspondant de guerre finlandais signale que les Finlandais ont abattu sans subir de pertes, 60 avions soviétiques, au cours de la première journée de la grande offensive déclenchée par l'armée rouge en Carie.

Les raids de l'aviation anglo-américaine au-dessus de l'Allemagne

Berlin 12 juin. — Le D.N.B. apprend que des chasseurs américains à long rayon d'action, qui dans la nuit du 11 au 12 juin, ont attaqué la région d'Odenbourg, ont attaqué en LES LIVRAISONS AUX SOVIETS

L'invasion en Normandie s'effectue selon les méthodes expérimentées en Birmanie

Berlin 12 juin. — Le « Deutscher Allgemeine Zeitung » commente l'invasion anglo-américaine en Normandie. Il fait remarquer que les opérations militaires en Europe et en Birmanie ont de nombreuses similitudes.

Offensive japonaise dans le secteur de Canton

Shanghai, 12 juin. — D'après une nouvelle répandue par Tchoung-King, l'offensive japonaise dans le secteur de Canton, a commencé. Les unités japonaises ont attaqué dans la nuit du 11 au 12 juin, deux groupes de combat japonais venant de Sung-Fan et de Pan Sien, ont attaqué afin d'opérer la jonction avec les troupes qui se battent dans le secteur de Tchong-Tcha.

Des attaques locales soviétiques repoussées au nord-ouest de Jassy

LOURDES PERTES POUR LES ASSAILLANTS

QUARTIER GÉNÉRAL DU FUHRER, 12 JUIN. — Le haut commandement de l'armée allemande communique : En Italie, le centre de gravité des combats était situé dimanche sur le front entre la côte de la mer Tyrrhénienne et le lac de Bolsena.

La lutte contre les communistes en Espagne

Belgrade, 12 juin. — Une division de volontaires musulmans originaires de la Bosnie et de l'Herzégovine a été envoyée à l'Espagne pour combattre les communistes.

Dix milliards de francs...

Une dépêche du correspondant français de l'agence Reuters annonce que le gouvernement français a promis dix milliards de francs à la France libre.

Le "gouvernement français" du général de Gaulle impatiente les Anglais

Genève, 12 juin. — On mande de Londres : Des commentateurs ont remarqué que le général de Gaulle, lorsqu'il s'adresse au peuple français, ne mentionne jamais le mot « gouvernement français ».

M. DARNAND invite les anciens prisonniers à s'enrôler dans la milice

Paris, 12 juin. — M. Darnand, secrétaire général de la milice française, a invité les anciens prisonniers de guerre à s'enrôler dans la milice française.

Sur ordre du Führer, un millier de prisonniers de Marseille vont être libérés

Marseille, 12 juin. — Etant donné l'attitude exemplaire de la population marseillaise, le Führer a donné l'ordre de libérer un millier de prisonniers de la région phocéenne.

Mille médecins français iront surveiller l'état sanitaire de leurs compatriotes travaillant en Allemagne

Le ministère du travail communiste de M. Marcel Déat, ministre du travail et de la solidarité nationale, a décidé que des médecins français iront surveiller l'état sanitaire de leurs compatriotes travaillant en Allemagne.

LE BANDITISME

Haumont, de individus armés ont tenté de voler un camion transportant la paye des ouvriers des Ateliers du Nord. Ils ont été mis en fuite.

LES PERTES DE LA MARINE AMÉRICAINE

Stockholm, 12 juin. — On mande de Washington à l'agence T.T. : Le ministère de la marine des Etats-Unis a annoncé que les pertes subies par la marine à Birmanie, jusqu'au présent, s'élevaient à 45.201 hommes, dont 19.887 tués, 12.774 blessés, 6.088 disparus et 4.488 prisonniers.

L'infanterie anglaise décimée devant les positions fortifiées

Berlin 12 juin. — Les troupes qui attaquent en direction de Saint-Lô subissent de graves pertes. Les attaques entreprises de la tête de pont de Sainte-Mère-Eglise en direction de l'ouest ont échoué dans le secteur de la petite rivière Mère.

Des parachutistes en uniforme allemand auraient été lancés sur le Cotentin

Berlin 12 juin. — On déclare dans les milieux militaires de Berlin, que les Anglo-Américains auraient lancé sur la presqu'île de Cotentin des parachutistes en uniforme allemand.

La raison finira-t-elle par avoir raison ?

L'historien, qui, dans quelques années, épluchera le cours de cette guerre et s'efforcera de déterminer les origines, ne manquera pas d'être frappé du renversement des valeurs politiques. Qu'on se souvienne ! En 1939, la guerre est née d'un conflit qui, au lieu de demeurer limité, s'est étendu à l'Europe avec la vitesse d'un incendie allumé par l'ouragan.

Le tracé et l'étendue du front

Berlin 12 juin. — Le correspondant militaire du D.N.B. écrit de son côté : La tête de pont a maintenant une longueur d'environ 60 kilomètres et une profondeur maximale de 18 kilomètres.

Le général Montgomery concentre ses forces entre Isigny et Carentan et au nord-ouest de Caen

Berlin 12 juin. — Après que le plan d'opérations allié eut été complètement bouleversé par la réaction victorieuse des troupes allemandes, le général Montgomery a changé de tactique et a concentré les forces d'assaut à sa disposition dans l'espace relativement restreint entre Isigny et Carentan.

Une formation de croiseurs et un transport anglo-américain de 10.000 tonnes torpillés au nord-est de Cotentin

Berlin 12 juin. — Du la nuit du 11 au 12 juin, des vedettes rapides allemandes ont opéré de nouveau dans la zone ouest de la baie de la Seine en vue de gêner le ravitaillement de l'armée d'invasion.

Une vedette rapide allemande coulée

Au cours de violents combats qui ont été livrés la même nuit entre les vedettes rapides allemandes et des unités de la marine alliée, une vedette allemande a sombré.

Les chaloupes ne suffisent plus

Berlin 12 juin. — Les pertes subies par les troupes d'invasion anglo-américaines sont à tel point importantes, que les chaloupes de débarquement ne suffisent plus à amener des troupes.

Les Américains occupent Carentan

Berlin 12 juin. — Toute la nuit, de violents combats se sont poursuivis entre Isigny et Carentan.

Une formation de croiseurs et un transport anglo-américain de 10.000 tonnes torpillés au nord-est de Cotentin

Berlin 12 juin. — Du la nuit du 11 au 12 juin, des vedettes rapides allemandes ont opéré de nouveau dans la zone ouest de la baie de la Seine en vue de gêner le ravitaillement de l'armée d'invasion.

Une vedette rapide allemande coulée

Au cours de violents combats qui ont été livrés la même nuit entre les vedettes rapides allemandes et des unités de la marine alliée, une vedette allemande a sombré.

Les chaloupes ne suffisent plus

Berlin 12 juin. — Les pertes subies par les troupes d'invasion anglo-américaines sont à tel point importantes, que les chaloupes de débarquement ne suffisent plus à amener des troupes.

Une volonté farouche anime les combattants allemands

Berlin 12 juin. — Commentant les résultats de ces premières journées de la bataille de Normandie, un correspondant de guerre écrit que les combattants allemands ont une volonté farouche d'obtenir sur le nouveau front de l'Ouest, la décision en faveur du Reich.